

Erzbischof Fernand Franck feiert Festmesse in Luxemburg mit Gläubigen und Freunden der Prälatur

Auch zwei vor kurzem getaufte iranische Studenten waren zusammen mit anderen Jugendlichen dabei.

14.10.2009

In der Kathedrale von Luxemburg hat Erzbischof Franck eine Festmesse zu Ehren des Hl. Josemaría gefeiert. Mit ihm konzelebrierten am 16. September die Regionalvikare des Opus Dei in Belgien und Deutschland, Abbé Manuel Cabelló und Prälat Christoph Bockamp.

Gut 100 Freunde und Mitglieder des Werkes freuten sich mit einer Reihe von Kindern und Jugendlichen, dass auch zwei junge iranische Studenten dabei waren, die vor kurzem den Weg zu Christus gefunden hatten.

Seit 15 Jahren treffen sich Gläubige der Prälatur in Luxemburg mit Bekannten und an einer Vertiefung ihres Glauben Interessierten. Die Einkehrabende und Bildungskurse finden entweder in einem wöchentlichen oder monatlichen Rhythmus statt.

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/erzbischof-fernand-franck-feiert-festmesse-in-luxemburg-mit-glaubigen-und-freunden-der-pralatur/>
(18.01.2026)